

## Rückblick:

### Grillfest der Kreuzbundgruppen Dieburg 8,9 und Reinheim 2



Am Sonntag, den 5. Juli 2015 trafen sich 26 Kreuzbündler/innen zu einer gemeinsamen Grillfeier im Dieburger Kapuzinerkloster.

In dem wunderschönen angelegten Klostergarten ließen wir es uns, bei tropenartigen Temperaturen, richtig gut gehen. Verwöhnt wurden wir von unseren Grillmeistern mit deftigen Steaks und Würstchen, sowie von einem reichhaltigen Salat-Büffet.

Auch hat uns sehr gefreut, dass Frau Ulrike Kühn, Sucht/Therapeutin i. R., sich zu uns gesellte.

Am späten Nachmittag gab es leckeren selbstgebackenen Kuchen, sowie die eine oder andere Tasse Kaffee.

Besuch bekamen wir von Herrn Pfarrer Alexander Vogl dem Hausherrn, der einige Worte an uns richtete.

Mit viel lustigen, interessanten Gesprächen und Gelächter ging unsere erste gemeinsame Grillfeier dem Ende zu.

Ein herzliches Dankeschön geht nicht nur an die Salat-und Kuchenspender, sondern an ALLE: Organisatoren – Grillmeister - Auf und Abbauhilfe - Aufräum – Spül und Putz – Hände.

**Fazit:** Diese Grillfeier war eine tolle *Miteinanderfeier*.

**TOLL!** Eine Wiederholung gibt es nächstes Jahr.

Besonderen Dank gilt dem Garten- Team St. Peter und Paul für die Bereitstellung des Klostergartens in Dieburg.

Text: Gudrun Mathy

Bilder: Viktor Veit

Hier noch einige Bilder vom Tage:



Begrüßung von Werner und Rosi



